
CITTA' DI TERMINI IMERESE
Provincia di Palermo

Ufficio di Presidenza del Consiglio Comunale

ti, 01/09/2016

Oggetto:. Convocazione delConsiglio Gomunale in seduta ordinaria di 1^ convocazione

<Arb <Titolo>
<<Cognome> <Nome>
Consigl iere Comunare
<indirizzor>
(Città))

Al Sig. Segretario Generare

e p.c. AllAssessorato Regionale della Famiglia, delle
Politiche Sociali e degli Enti Locali

Alla Prefettura

Al Sig. Commissario Straordinario

trasmessa via email

Comunico di avere convocato il Consiglio Comunale in seduta ordinaria di l^ convocazione nella consueta sala delle adunanzedell'ex Caserma La Masa, per il giorno 06.09.2016, alle ore 21,00 per la trattazione del seguente ordine del grorno:

1' Presa atto della decadenza del Consigliere Comunale Di Gesù Giuseppe, surroga e giuramento del neo consigliere.
2' Esame dei requisit i  di  eleggibi l i tà e di candidabi l i tà ai sensi dei la L.R. 24106t1g86, n.31 e 1.R.21109/1g90, n. 36.

Convalida ed eventuale surrogazione.
3. Comunicazioni.
4. Direttive generali per la rielaborazione Piano Regolatore Generale (art. 3 della L.R. n.15 del 30/04/1gg1).
5. Approvazione regolamento per I'applicazione delle sanzioni amministrative pecuniarie (art.31 comma 4 del D.p.R. n. 3g0

del 2001 e successive modifiche) per inottemperanza all'ordine di demolizione.
6 Riconoscimento debit i  fuori  bi lancio pari  ad € 1.731 ,34 ai sensi del l 'art .194 comma 1, lett .a) del T.U.EE.LL. derivante

dalla sentenza del Tribunale di Termini lmerese n. 110412012 resa nella controversia Sapienza Dino Alessio c/ Comune
di Termini lmerese.

7. Approvazione del piano delle alienazioni e delle valorizzazioni anno 2016.
8. Mozione Tutela ambiente.
9. Mozione di indirizzo per l'intitolazione di un luogo pubblico al defunto "Filippo Fantauzzo".

Distinti saluti ll Presidente del Comunale
Dott.ssa

Si ricorda che in conformità al combinato disposto dall,art.Sg n.9  de l  06 .03 .1986 e  de l t 'aÉ.21  de i la  L .R.  21 .09 .1993.  n .26 .  eI  u E i l d  L . n , 4 t . v Y . I v v J ,  i l .  z o r  g

:::l?:t^"AT:^"1': tf:itl"_ll !_elyioe,nte statuto comunale, l'eventuale mancanza der numero tesate, riferta ala seduta come soprafissata, comporta la sospensione di un'ora della stessa e,.qualora dopo la ripresa dei tavori non si raggiunga'l ilffiilili;;"#l
Î!'tmero legale, la seduta è rinviata al giorno successivo alla stessa oà e nelli stessi locali col medesirio olc.g. " se-nza ulteriore awisodi convocazione.

L'anno 2016 i l  giorno.

RELATA DINOTIFICA

del mese settembre il sottoscritto Messo Comunale dichiara di avere notificato il presente awiso
al Consigl iere Comunale Sig "Nome" "Cognome" "lndirizzo 1" mediante consegna a mani quate

come mi ha dichiarato ll Messo Comunale

*

*ffis
bed

Prot. n.
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COMUNE DI TERMINI IMERESE 

seduta del Consiglio Comunale del 6 settembre 2016 

  

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CAMPAGNA: Buonasera. Io invito i 

Consiglieri presenti a prendere posto per dare l’avvio del Consiglio Comunale 

del 6 settembre 2016. Procediamo con l’elenco allo scopo di validare la seduta.  

Abbruscato Lorenza, presente; Alvarez Cenia Maria, presente; Amoroso Anna, 

assente; Campagna Angela, presente; Cecchetti Paolo, assente; Corso 

Antonino, assente; D’Amico Pietro, presente; Fiorani Nives, presente; Gatto 

Antonio, presente; Ioppolo Salvatore, assente (ha inviato un certificato medico 

che giustifica la sua assenza per motivi di salute); Merlino Claudio, presente; 

Miccichè Carmelo, assente; Minasola Lelio, presente; Raimondi Gianluca, 

assente; Salemi Antonio Luca, presente; Sinatra Manuela, presente; Sunseri 

Domenico, presente; Taravella Vincenzo, presente; Virzì Noemi, assente 

(anche il Consigliere Virzì ha invitato un certificato medico a giustificazione 

della sua assenza).  

12 Consiglieri presenti: la seduta è valida. 

Procediamo con la designazione degli scrutatori: per la maggioranza il 

Consigliere Sunseri e il Consigliere D’Amico e per la minoranza il Consigliere 

Salemi. 

La delibera n. 1 all’ordine del giorno del Consiglio odierno è: “Presa d’atto della 

decadenza del Consigliere Comunale Di Gesù Giuseppe e la consequenziale 

surroga e giuramento del neo Consigliere”.  

Do lettura della delibera: “Premesso che nella seduta del Consiglio Comunale 

del 25 agosto 2016 il Consigliere Comunale signor Di Gesù Giuseppe, 

regolarmente convocato, non si è presentato e non ho prodotto alcuna 

giustificazione (mi corre obbligo dire che soltanto dopo la fine dei lavori del 

Consiglio è pervenuta in Presidenza una conferma delle dimissioni del 

surrogante Consigliere Di Gesù Giuseppe); premesso che nella medesima data 

al protocollo generale del Comune di Termini Imerese, con nota n. 36044 del 

25 agosto 2016 il Consigliere Comunale signor Di Gesù Giuseppe, della lista 



 

Redatto da Cedat85 s.r.l. 

 

2 

Partito Democratico, ha fatto pervenire la comunicazione delle proprie 

dimissioni; visto l’articolo 28, comma 3, della legge regionale 9 del 1986, come 

sostituito dall’articolo 19 della legge regionale 26 del ’93, i Consiglieri che 

rifiutano di prestare giuramento decadono dalla carica (la decadenza è 

dichiarata dal Consiglio); dato atto che il Consiglio Comunale deve provvedere 

alla surroga del Consigliere decaduto con altro eletto nella stessa lista, previo 

esame dei requisiti previsti dall’articolo 9 della legge regionale 24 giugno 1986 

n. 31 e dall’articolo 18, comma 2, della legge regionale 21 settembre 1990 n. 

36, come sostituito da ultimo con l’articolo 2, comma 9, della legge regionale 

26/93; visto il verbale dell’Ufficio Centrale Elettorale del 27 maggio 2014, dal 

quale si evince che la signora Navarra Angela è la prima dei candidati non 

eletti della lista Partito Democratico; dato atto che alla signora Navarra Angela, 

con regolare avviso, nei modi e nei termini di legge, è stata notificata la 

convocazione del Consiglio Comunale per procedere alla surroga del 

Consigliere dimissionario; ritenuto di dover procedere alla surroga del 

Consigliere Comunale signor Di Gesù Giuseppe con la signora Navarra Angela 

(seguono dei riferimenti di legge che do per letti); propone di prendere atto 

della decadenza del Consigliere Comunale, signor Di Gesù Giuseppe, ai sensi 

dell’articolo 28, comma 3, della legge regionale 9 dell’86. come sostituito 

dall’articolo 19 della legge regionale 26/93 che recita: «I Consiglieri che 

rifiutano di prestare giuramento decadono dalla carica» (la decadenza è 

dichiarata dal Consiglio). Si propone, quindi, di procedere alla surroga del 

Consigliere Comunale decaduto di Gesù Giuseppe, eletto nella lista Partito 

Democratico, con il Consigliere Comunale Navarra Angela, prima dei non eletti; 

che ai sensi dell’articolo 45 del vigente OEL, approvato con legge regionale 

15.3.’65, n. 16, il Consigliere Comunale signora Navarra Angela presti 

giuramento dinanzi all’Assemblea, pronunziando a voce chiara e intellegibile la 

seguente formula…”.  

A questo punto il mio invito è alla signora Navarra Angela perché sia qui a 

recitare la formula del giuramento. Prego.  
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Ovviamente la delibera è corredata di parere di regolarità tecnica da parte del 

Dirigente, il dottore Calandriello. 

Invitiamo la signora Navarra a leggere la formula legata al giuramento. 

 

IL CONSIGLIERE NAVARRA: “Giuro di adempiere le mie funzioni con 

scrupolo e coscienza nell’interesse del Comune, in armonia agli interessi della 

Repubblica e della Regione”. 

 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CAMPAGNA: Quindi la delibera propone di 

dare atto che del giuramento del Consigliere Comunale, signora Navarra 

Angela, verrà redatto apposito verbale allegato alla presente per farne parte 

integrante e sostanziale; di dare atto che con il predetto giuramento il neo 

Consigliere Comunale, signora Navarra Angela, è formalmente insediata; dare 

atto, altresì, che il presente provvedimento è immediatamente esecutivo ope 

legis.  

E’ qui che il mio invito è per un applauso ufficiale al neo eletto Consigliere 

Navarra Angela e ovviamente propongo la votazione della delibera. Consiglieri 

favorevoli alla delibera? Tutti i Consiglieri presenti. Consiglierei contrari? 

Nessuno. Consiglieri astenuti? Nessuno. Benvenuta, Consigliera Navarra 

Angela, la invito a prendere posto proprio nei banchi dei Consiglieri. 

La surroga viene completata dalla delibera riguardante l’esame dei requisiti di 

eleggibilità e di candidabilità ai sensi della legge regionale 2.6.’86 n. 31 e legge 

regionale 21.9.’90 n. 36 “Convalida ed eventuale surrogazione”.  

Devo dare lettura della delibera: “Premesso che, con precedente deliberazione, 

in data odierna si è provveduto alla surroga del Consigliere Comunale decaduto 

signor Di Gesù Giuseppe, eletto nella lista Partito Democratico, con il 

Consigliere Comunale signora Navarra Angela; considerato che il Consiglio 

Comunale, dopo la surroga, deve procedere all’esame di eventuali condizioni di 

ineleggibilità, incompatibilità e incandidabilità; tenuto conto che dal combinato 

disposto dell’articolo 19, comma 1, della legge regionale 26 agosto 1992 n. 7 e 

dell’articolo 55 del Testo Unico approvato con DPR del 20 agosto 1960 n. 3, il 
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Consiglio Comunale deve procedere alla verifica di eventuali cause di 

ineleggibilità, incompatibilità e incandidabilità alla carica di Consigliere 

Comunale della signora Navarra Angela (seguono i riferimenti di legge che do 

per letti)”.  

La signora Navarra adesso dovrà compilare questa autocertificazione, la sua 

dichiarazione verrà acquisita agli atti e intanto il Presidente dà lettura degli 

articoli 9, 10 e 11 della legge regionale 31/86 e dell’articolo 58 del decreto 

legge n. 267 del 2000, nonché dell’articolo 10 del decreto legge 235 del 2012, 

attenzionando, inoltre, quanto statuito dal comma 4 dell’articolo 58.  

Invita il Consigliere a rendere propria dichiarazione circa la non sussistenza 

delle cause di ineleggibilità, incompatibilità e incandidabilità in relazione alle 

norme sopra citate. Pertanto il Consigliere dichiara testualmente di non 

trovarsi in alcuna delle condizioni indicate negli articoli citati. La signora sta 

provvedendo a fare la sua dichiarazione. 

Invita, infine, i Consiglieri a riferire se sono a conoscenza di cause ostative 

riferite al Consigliere surrogante.  

La delibera propone, quindi, di riconoscere e dichiarare regolare, 

convalidandola a norma dell’articolo 55 del Testo Unico Regionale n. 3 del ’60, 

dell’articolo 9 della legge regionale 31/86, dell’articolo 18, comma 2, della 

legge regionale 36/90, degli articoli 7 e 12 della legge regionale 7 del ’92, 

dell’articolo 58 del decreto legge 267 del 2000, la condizione di eleggibilità e 

candidabilità del Consigliere subentrato, signora Navarra Angela, dando atto, 

inoltre, che nei confronti del Consigliere convalidato non sono state sollevate 

cause di incompatibilità, ineleggibilità e incandidabilità; dare atto, inoltre, che il 

presente provvedimento è immediatamente esecutivo ope legis.  

Votiamo questa delibera. Consiglieri favorevoli? Tutti i presenti. Consiglieri non 

favorevoli? Nessuno. Consiglieri astenuti? Nessuno. Il Consiglio approva. 

Registro l’arrivo in aula del Consigliere Raimondi e volevo anche aggiungere 

che ieri una telefonata della dottoressa Amoroso ha giustificato la sua assenza 

oggi qui in Consiglio.  
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Diamo alla signora Navarra il benvenuto e, nel darle il benvenuto, la riteniamo 

pienamente inserita nei lavori di questo Consiglio Comunale, per cui 

aspettiamo la sua dichiarazione 

Possiamo dare lettura del terzo punto all’ordine del giorno: si ritiene aperta la 

fase delle comunicazioni. Chiede la parola proprio il neo Consigliere eletto, 

Navarra Angela. 

 

IL CONSIGLIERE NAVARRA: Grazie. Signor Presidente, colleghi Consiglieri, 

siamo purtroppo tutti a conoscenza degli eventi politici che hanno minato il 

percorso democratico della nostra città e che hanno comportato stasera la mia 

presenza qui; non conosco i motivi che hanno indotto giustamente la 

magistratura a far sì che il nostro Sindaco desse le dimissioni, però sono un 

avvocato e, come tale, ho piena fiducia nella giustizia, nel corso che questa 

farà e la verità sicuramente salterà fuori.  

Da quando io ho ricevuto la convocazione per questa sera, per ricevere questo 

incarico, ho consultato sicuramente prima di tutti la mia famiglia e poi tutte le 

persone che già due anni fa, alle ultime comunali, mi hanno incitato e 

appoggiato nell’intraprendere questa strada e sono stata molto contenta nel 

riscontrare non solo la fiducia che loro hanno dimostrato in me, hanno 

riaffermato in me, ma anche l’appoggio incondizionato indipendentemente da 

quella che sarebbe stata stasera la mia scelta. 

Io sono convinta che quando si intraprende una strada, questa debba essere 

portata fino alla fine e quindi stasera assumo la carica di Consigliere Comunale 

perché devo rispetto a quelle che erano state le mie scelte di due anni fa, ma 

soprattutto rispetto verso tutte quelle persone che hanno dimostrato di 

preferirmi dando proprio a me la preferenza quando hanno votato e soprattutto 

anche nel rispetto dell’intera cittadinanza. 

Termini ha bisogno di ripartire, Termini ha bisogno di nuove opportunità e io 

sarò orgogliosa se con il mio impegno qui sarò in grado di aiutarvi a darle 

queste opportunità.  
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I voti che io ho preso alle comunali per me hanno rappresentato valori quali 

fiducia, rispetto, onestà e correttezza: sono questi valori che io metterò a 

disposizione di questa Amministrazione essendo estranea – e continuerò a 

rimanere estranea – a qualsiasi gioco di potere o politico perché proprio lo 

disconosco. Ciò che mi è dispiaciuto molto, invece, in queste occasioni è non 

avere la possibilità di consultare il mio partito di appartenenza e di essere da 

questo consultata, cioè il PD, che credo ormai non esista più, quindi fin da ora 

io mi dichiaro indipendente.  

Credo, inoltre, che sia responsabilità e dovere civico di ogni cittadino e ancor 

più se questo ricopre una carica pubblica quello di impegnarsi e di fare tutto il 

possibile per il bene della comunità e quindi io sarò orgogliosa se potrò dare un 

minimo di contributo nel ridare a Termini la dignità che le compete e che in 

questo momento manca. Vi ringrazio e buon lavoro a tutti. 

 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CAMPAGNA: Grazie, Consigliere, del suo 

intervento e auguriamo a lei buon lavoro e di affiancarci appunto in questa 

iniziativa, in questa scelta di occuparci dei problemi della comunità. 

Chiede la parola il Consigliere Merlino. 

 

IL CONSIGLIERE MERLINO: Grazie, Presidente. Io inizio il mio intervento 

innanzitutto porgendo i migliori e più cordiali saluti al neo Consigliere Navarra 

perché sono sicuro che le qualità di cui dispone saranno messe a disposizione 

dell’intera collettività e che, nel corso di questi mesi che ci separano al 

prossimo appuntamento elettorale, potrà mettere a disposizione della città di 

Termini Imerese le proprie qualità umane e professionali.  

Prendo atto anche della dichiarazione appena fatta dalla neoeletta Consigliera 

in ordine alla presa di distanza dal Partito Democratico che, per sua stessa 

bocca, dichiara ormai inesistente e sgretolato: è un atto di responsabilità 

perché, essendo stata eletta nelle file del Partito Democratico, credo che 

ognuno di noi, nel momento in cui va a insediarsi all’interno di questo 

consesso, ha il dovere, nei confronti della città e nei confronti dei propri 
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elettori, di dichiarare a quale Gruppo Consiliare appartiene, tant’è che io 

durante l’ultimo Consiglio Comunale ho sollecitato a tal riguardo i Consiglieri 

Ioppolo e Alvarez perché mi sembra importante capire chi siamo, guardarci in 

faccia e capire chi appartiene al Partito Democratico e chi, invece, non 

appartiene o comunque non ha dichiarato di far parte del Gruppo consiliare.  

Fatta questa premessa, entro direttamente nel merito della mia 

comunicazione, Presidente: io ritengo doveroso fare un intervento che riguarda 

lo stato di agitazione che ha coinvolto i lavoratori ATO distaccati presso il 

Comune di Termini Imerese, cioè di tutti gli operatori che si occupano dello 

spazzamento, pulizia e raccolta dei rifiuti solidi urbani. Lo ritengo doveroso e lo 

metto anche alla sua attenzione perché proprio nella giornata di giovedì ultimo 

scorso, quindi della scorsa settimana, ho presentato, unitamente ai colleghi 

Taravella, Gatto e Miccichè una mozione indirizzata al Commissario 

straordinario che è il legale rappresentante del nostro Ente, in cui ho sollecitato 

il Commissario stesso a farsi carico di provvedere al pagamento degli 

emolumenti relativi ai mesi di giugno, luglio e agosto, che riguarda appunto 

questo personale distaccato. 

E’ sotto gli occhi di tutti la situazione di grave crisi di igiene pubblica cui è stata 

sottoposta la nostra città durante la scorsa settimana e ritengo doveroso 

affrontare questa questione nel momento in cui si affronterà la trattazione 

della mozione stessa, che non avverrà oggi (lo spiego anche alle persone che 

oggi sono qui presenti e magari lei successivamente lo potrà fare meglio di me, 

Presidente) perché la mozione non potrà essere oggetto di discussione di 

questo Consiglio Comunale in quanto l’ordine del giorno, al momento in cui è 

stata presentata la mozione, era già stato stilato e quindi la comunicazione in 

ordine alla convocazione era già partita nel momento in cui è stata presentata 

la mozione.  

Quindi oggi sono ben consapevole che non potrà essere trattata la mozione che 

io stesso ho presentato, ma è pur vero che, a mio avviso, i Consiglieri 

Comunali sono portatori, come abbiamo più volte detto durante questi anni, 

questi mesi che ci hanno accompagnato in questa avventura, di un senso di 
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responsabilità che dovrebbe primeggiare tra tutti i cittadini di Termini Imerese. 

E io ho detto mille volte che mi sento responsabile, così come diceva la collega 

Navarra, nei confronti di tutti i cittadini di Termini Imerese, in primis i soggetti 

che sono portatori di difficoltà. 

Ebbene, siccome questi lavoratori lamentano non qualche cosa di straordinario, 

ma ciò che è il loro diritto, ovvero la retribuzione, credo che per primi i 

Consiglieri Comunali debbano far sentire la propria voce e quindi credo che 

appartenga al nostro senso di responsabilità far sentire la vicinanza nei 

confronti di questi lavoratori. In sintesi, Presidente, con questa mozione io ho 

chiesto al Commissario straordinario di provvedere al pagamento degli 

emolumenti perché ritengo che il nolo a caldo dei mezzi per ovviare alle 

difficoltà temporanee della mancata raccolta dei rifiuti solidi urbani vada bene 

per risolvere il problema nella contingenza, quindi nei giorni in cui i cassonetti 

sono stracolmi, ma non risolve il problema principale che è appunto quello di 

garantire solidità economica a soggetti che quotidianamente svolgono il loro 

lavoro. 

Allora – e mi accingo alle conclusioni, Presidente – invito chiaramente tutti i 

Consiglieri Comunali oggi presenti e anche gli assenti a votare al prossimo 

Consiglio Comunale la mozione che abbiamo noi formulato, in modo tale che il 

Commissario straordinario, oltre ad avere una pressione che è legata al suo 

senso di responsabilità e di dovere quale legale rappresentante dell’Ente, abbia 

anche una pressione di natura politica che venga appunto dei banchi di questo 

Consiglio Comunale.  

Questo intervento mi serve anche a rispondere a chi spesso ci chiede a cosa 

serve un Consiglio Comunale nel momento in cui manca un Sindaco e io 

ritengo che la risposta la stiamo dando oggi con queste mie parole: il Consiglio 

Comunale serve proprio a sollecitare chi rappresenta il Comune a far sì che 

anche i soggetti che provvedono alla raccolta dell’immondizia possano essere 

pagati così come vengono pagati gli altri dipendenti del Comune stesso. Grazie. 
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IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CAMPAGNA: Grazie, Consigliere Merlino 

per questo intervento, che dà spunto a due passaggi: uno è quello legato ad 

una telefonata avuta dal Commissario qualche ora fa con cui si scusava della 

sua assenza, dichiarando di essere fuori Termini, ma per problemi che 

riguardavano Termini. Io ho apprezzato molto questo passaggio, che poteva 

non essere fatto e ha ribadito la sua assoluta disponibilità a seguire i problemi 

di Termini e della collettività con estremo interesse, contando proprio sulla 

nostra vicinanza. Mi premeva dirvelo perché ripeto che è un passaggio non 

dovuto, che mi sembra notevolmente apprezzabile.  

A questo collego un altro momento vissuto con il Commissario qualche giorno 

fa: ci sono molti lavoratori che l’altro giorno ci hanno visto presenti, anch’io ho 

avuto l’opportunità (l’ho chiesta e l’ho ottenuta) di essere ad un colloquio con i 

liquidatori, ma soprattutto con il neo Commissario dell’ATO, che aveva come 

contenuto proprio questa discussione appena sollevata, cioè il saldo degli 

stipendi ancora attesi dai lavoratori. E’ una situazione complessa, che sarà 

giusto condividere anche nei dettagli e in proposito a me ieri è arrivata una 

relazione da parte del dirigente, il dottore Scimeca, che oggi ho chiesto alla 

Segreteria di girare a tutti voi.  

E’ una relazione del dottore Scimeca che analizza con dettaglio la situazione 

debitoria nei confronti di Ecologia e Ambiente, ma soprattutto propone alla 

nostra attenzione degli allegati che sono dei prospetti della gestione 

liquidatoria, della gestione commissariale e della gestione diretta, l’ultima che 

ha assunto il Comune di Termini. 

Io ho già chiesto al Commissario di prevedere una conferenza di servizi che ci 

aggiorni sugli ultimi passaggi: ne conosco alcuni, ma non credo che sia questa 

la sede per entrare nei dettagli; vi posso assicurare che l’ultimo trasferimento 

ai lavoratori salda il mese di giugno, resta aperta e condivisibilissima la 

situazione riguardante luglio, ma soprattutto l’impegno che il Comune dovrà 

assumere nei mesi a venire. 

Quindi ho già chiesto una conferenza dei servizi e, quando volete voi, trattiamo 

con il Commissario questo argomento che mi sembra doveroso e soprattutto, 
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ripeto, un carico che, come ha ribadito lei, noi abbiamo assunto nel momento 

in cui abbiamo accettato questo ruolo: occuparci dei problemi della collettività 

e affiancare questo momento di difficile gestione per ottenere le garanzie che 

la nostra collettività si aspetta. Quindi vi invito a leggere i dati relativi alla 

direzione, il dottore Scimeca è disponibile già ad una Conferenza dei 

Capigruppo, se volete allargata, per entrare nei dettagli di questa relazione e il 

Commissario ha colto la richiesta di incontrarci per i dettagli riguardanti la 

gestione attuale dei lavoratori e soprattutto il problema emergente degli 

stipendi dei lavoratori ATO. 

Credo che questa sia soddisfacente come risposta, anche perché, come vede, 

la sua mozione è qui e ribadisco i motivi che non ci hanno consentito di 

metterla all’ordine del giorno, che sono solo di ordine tecnico: la mozione era 

pervenuta quando l’ordine del giorno era stato già stabilito e il Consiglio era già 

stato convocato, per cui ovviamente, per dati tecnici relativi al regolamento 

comunale, ne va prevista la trattazione al Consiglio Comunale successivo. 

Sono molto contenta che comunque sia stato trattato perché vedo appunto che 

ci sono molte presenze e attese, quindi la risposta dobbiamo ancora definirla, 

ma è oggetto sicuramente di interesse. Ci sono altri interventi? C’è il 

Consigliere Sinatra che aveva chiesto la parola. 

 

IL CONSIGLIERE SINATRA: Grazie, Presidente. Buonasera, colleghi, 

benvenuto al nuovo Consigliere Navarra, che ha sottolineato nelle sue parole la 

voglia di cimentarsi per il bene di questa città e penso che tutti i Consiglieri, 

così come ha sottolineato il Consigliere Merlino, siano adesso, in questo vuoto 

amministrativo, ancora più impegnati nella loro attività e nel loro quotidiano, 

perché ricordiamo che un Consigliere Comunale h24 si occupa dei problemi di 

questa città. 

Collegandomi proprio alla mozione, di cui non ero a conoscenza, del Consigliere 

Merlino, io sono stata fuori per soli quattro giorni, sono ritornata e ho trovato 

una città completamente sommersa dai rifiuti; sono venuta a conoscenza di 

quelle che erano le problematiche relative ai lavoratori e quindi ho convocato 
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d’urgenza una Commissione, congiunta anche con la Commissione Bilancio, per 

venire anche a capo e dare delle giuste risposte ai lavoratori che giustamente 

devono essere pagati, perché è inconcepibile che oggi si lavori senza avere una 

giusta remunerazione.  

Per questo motivo invito tutti i Consiglieri, perché la Commissione è congiunta 

e sarà presente sia il dottore Scimeca che l’architetto Nicchitta, per cui invito 

tutti i Consiglieri che sentono l’esigenza di partecipare e di avere anche delle 

risposte, a venire domani pomeriggio alle 15.30 e partecipare a questa 

Commissione congiunta, dove saranno presenti anche rappresentanti sindacali. 

E quando la neo Consigliera diceva appunto che questa città ha bisogno di 

essere guidata, è vero perché io sono Consigliere del Movimento Cinque Stelle 

da due anni e vivo quotidiane emergenze, perché oltre all’emergenza 

dell’immondizia che non viene completamente raccolta in alcuni casi o è a 

rilento o subiamo quello che si vede nelle strade, mi sono arrivate tantissime 

richieste per l’emergenza topi e scarafaggi. 

Non è neanche la prima volta che parlo di queste cose all’interno del Consiglio 

e quindi velocemente, con il collega Salemi, abbiamo inoltrato una richiesta al 

Commissario: mi dispiace che non sia presente perché avremmo gradito 

magari avere una risposta celere, perché abbiamo fatto una richiesta di 

derattizzazione e anche di disinfestazione in quanto ci sono zone dove i 

cittadini si lamentano tantissimo e, oltre al Belvedere, ci sono le zone della 

Marina, c’è via Scopari, c’è la zona tutta intorno al Grand Hotel delle Terme, 

dove ci sono vere e proprie colonie. 

Ecco, questa è un’emergenza gravissima e abbiamo avuto – lo comunico alla 

cittadinanza – risposta dall’ASP, il cui Direttore Generale, dottor Bucchieri, ha 

già avviato una segnalazione al responsabile dell’Unità Operativa Territoriale di 

Prevenzione e questa è una seconda emergenza che i cittadini termitani 

patiscono nel loro quotidiano.  

A questa se ne aggiunge una terza, che forse è quella che ancora di più mi ha 

lasciato perplessa: per anni ho chiesto più volte e forse anche all’ultimo 

Consiglio Comunale di luglio la situazione inerente alla balneabilità delle acque 
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di Termini Imerese; nell’ultimo Consiglio di fine luglio ho proprio chiesto 

l’intervento all’ingegnere Filippone in merito ai famosi dati che non erano 

arrivati perché Goletta aveva detto che l’acqua tra la Capitaneria e la pizzeria 

“La Lanterna” aveva degli alti livelli di escherichia coli. Sono arrivati i dati 

durante il Consiglio, l’ex assessore Minasola fece un comunicato stampa 

dicendo che non c’erano problemi, ora mi trovo, ritornando appunto dalle mie 

vacanze, un’ordinanza da parte del Commissario che praticamente ha disposto 

il divieto di balneazione. 

Ora, io vorrei sapere, anche per tranquillizzare i cittadini, che ovviamente si 

rivolgono ormai ai Consiglieri Comunali come unica fonte di informazione, se 

quest’acqua è balneabile o meno: siamo ancora a settembre, la gente 

continuerà ad andare al mare e non capisco come una ditta disposta alla tutela 

possa danneggiare un pennello. Io voglio anche capire come si fa a definire un 

depuratore di ultima generazione e poi i liquami che fuoriescono dal pennello 

hanno un alto livello di inquinamento.  

Quindi, se è possibile, proprio per rassicurare la cittadinanza, approfittando 

nuovamente della presenza dell’ingegnere Filippone…  

 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CAMPAGNA: Dirigente, possiamo 

chiederle la cortesia di essere aggiornati magari nei prossimi giorni, in modo 

che si possa dare una risposta di rassicurazione, magari sulla balneazione che 

è ancora attiva? Quindi ci terremo in contatto con l’ingegnere Filippone per 

avere delucidazioni in merito: già da domani credo che possa attingere un 

pochino a notizie in merito.  

Mi premeva fare un passaggio perché, come vi dicevo, vedo molti dei lavoratori 

che sono stati incontrati nei giorni scorsi e si è fatto riferimento ad un 

disservizio, ma io vorrei scorporare la quota di disservizio, che non è certo 

legata all’agitazione dei lavoratori, ma che è stata determinata da problemi 

relativi ai mezzi: ci sono stati dei mezzi assolutamente inefficaci che hanno 

creato i problemi e hanno determinato le ultime emergenze. Quindi volevo 

essere chiara in questo: non è stata l’agitazione dei lavoratori, che si sono 
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mostrati ovviamente indisposti, ma disponibili alla collaborazione (ripeto che ci 

siamo parlati spesso in questi giorni), mentre il disservizio viene proprio 

completato da problematiche relative all’utilizzo di mezzi non efficienti, che 

andrebbero sostituiti e quindi discorsi difficili con le ditte che si occupano 

dell’affitto dei mezzi.  

Però è viva l’attenzione sia sulle problematiche dei rifiuti, sia sulla 

derattizzazione e sui divieti di balneazione, che sono stati appena citati, quindi 

invito l’ingegnere Filippone a darci appunto qualche delucidazione nei prossimi 

giorni. 

 

IL CONSIGLIERE SINATRA: Volevo solo concludere l’intervento, Presidente, 

dicendo che ovviamente in Commissione domani, oltre a essere convocato il 

dottore Scimeca, che ci potrà dare un quadro finanziario in merito appunto al 

disservizio, ci sarà anche l’architetto Nicchitta, che ci aggiornerà in merito a 

quei disservizi nella manutenzione dei mezzi e a quello che lei accennava in 

precedenza. Grazie. 

 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CAMPAGNA: Ci sono altre comunicazioni? 

Il Consigliere Alvarez. 

 

IL CONSIGLIERE ALVAREZ: Buonasera a tutti e benvenuta alla neo 

Consigliera. Io voglio fare una comunicazione perché non ho ancora molta 

esperienza, ma penso che tutta questa documentazione di cui parlate, voi la 

inviate tramite e-mail, ma io fino a adesso non ho ricevuto nessuna mail, 

nessuna informazioni e ho poca nozione su questa tematica. Potrei anche 

chiedere i voti per rinviare il Consiglio, ma non lo faccio perché sono qua per 

mio impegno e per mia responsabilità e mi affido, ascoltando i miei colleghi 

Consiglieri, a loro, a quello che loro diranno e faranno.  

Chiederei di inviarla alla mia mail al più presto possibile e di prendere 

provvedimento su questo. Grazie. 
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IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CAMPAGNA: Ovviamente ciò che 

raggiunge la Presidenza, che è indirizzato a me, è in automatico distribuito a 

tutti i Consiglieri: questo per metterla a conoscenza di quello che è il lavoro 

della Segreteria della Presidenza. La relazione del dottore Scimeca, arrivata 

ieri, è già sulla vostra mail.  

Ci sono altre comunicazioni? E allora possiamo considerare chiusa la fase delle 

comunicazioni e procedere con il quarto punto all’ordine del giorno: “Direttive 

generali per la rielaborazione Piano Regolatore Generale (art. 3, L. R. n. 15 del 

30/4/1991”.  

Questo punto all’ordine del giorno è stato già rinviato nella seduta del 28 

giugno: ci si chiede di adottare le linee programmatiche operative per la 

pianificazione urbanistica del territorio del Comune di Termini Imerese, 

contenute nell’allegata proposta di direttive generali per la formazione della 

variante generale del PRG. Chiede di intervenire il Consigliere Salemi.  

 

IL CONSIGLIERE SALEMI: Grazie, Presidente. Sulla proposta di delibera che 

ha enunciato poco fa, manca intanto il parere della Commissione competente e 

poi è un documento a firma del dottor Salvatore Burrafato, per cui sarebbe 

opportuno almeno rivedere questo importante documento perché è una 

variante al Piano Generale e quindi chiedo chiaramente che questo punto 

venga discusso almeno con il parere della Commissione competente. 

 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CAMPAGNA: Il Consigliere Salemi ha 

chiesto il rinvio del punto e stavo appunto completando: la delibera è corredata 

di parere di regolarità tecnica favorevole espresso dall’ingegnere Filippone, di 

parere di regolarità contabile a copertura finanziaria favorevole espresso dal 

dirigente, il dottore Scimeca, ma non è mai pervenuto il parere della Terza 

Commissione. La proposta del Consigliere Salemi è quella di rinviare per 

acquisire dati ulteriori e rimettere in discussione queste direttive generali 

relative alla rielaborazione del Piano Regolatore e quindi, se siete d’accordo, 

metto ai voti la richiesta del Consigliere Salemi di rinvio del punto. Consiglieri 
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favorevoli? 14 Consiglieri favorevoli. Consiglieri astenuti? Il Consigliere 

Minasola. Consiglieri contrari? Nessuno. Il Consiglio approva il rinvio del punto. 

Chiede la parola il Consigliere Raimondi. 

 

IL CONSIGLIERE RAIMONDI: Volevo evitare la presentazione della delibera 

di cui al punto 5 perché è stata fatta una Commissione e in quella sede 

avevamo pensato di fare un’ulteriore Commissione congiunta, anche con la 

Terza, per inserire nel regolamento altri scaglioni aggiuntivi a quelli già 

presenti. Il regolamento già di per sé va bene, però c’era questo passaggio che 

si voleva fare in Commissione congiunta con la Terza e, per questo, si chiede 

anche il rinvio di quest’ulteriore punto all’ordine del giorno. 

 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CAMPAGNA: Il Consigliere Raimondi 

chiede il rinvio del punto, di cui non ho fatto lettura, però, se volete, per 

correttezza ne do lettura: “Approvazione regolamento per l’applicazione delle 

sanzioni amministrative pecuniarie (art. 31, comma 4, del DPR n. 380 del 2001 

e successive modifiche) per inottemperanza all’ordine di demolizione”. 

Raccolgo la richiesta del Consigliere Raimondi che, tra le altre cose, è 

espressione della Prima e della Terza Commissione, che avevano concordato di 

fare Commissione congiunta. 

 

IL CONSIGLIERE RAIMONDI: Abbiamo sentito in Commissione il proponente 

della delibera e del regolamento e va bene, però tra i due scaglioni inseriti 

volevamo valutare l’ipotesi di inserirne altri, che non vanno a modificare la 

struttura del regolamento, perché è previsto dalla legge nei due importi, il 

primo e l’ultimo, ma soltanto per valutare l’opportunità di inserire altri 

scaglioni. Dovevamo fare una Commissione congiunta con la Terza, che non è 

stata fatta perché non è stata convocata: solo per questo. Quindi volevamo 

prima convocare la Commissione congiunta, apportare le modifiche e poi 

votare il regolamento con le modifiche. Grazie. 

 



 

Redatto da Cedat85 s.r.l. 

 

16 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CAMPAGNA: Prego. E’ stato molto chiaro. 

Quindi il Consigliere Raimondi chiede il rinvio del punto n. 5 all’ordine del 

giorno e metto ai voti la richiesta del Consigliere Raimondi. Consiglieri 

favorevoli al rinvio? 14 Consiglieri favorevoli. Consiglieri astenuti? Il Consigliere 

Minasola. Consiglieri contrari? Nessuno. Il Consiglio approva il rinvio. 

Chiede di intervenire il Consigliere Taravella.  

 

IL CONSIGLIERE TARAVELLA: Solo per una questione tecnica e ne 

approfitto naturalmente per fare gli auguri al neo Consigliere Navarra di buon 

lavoro all’interno di questo consesso. La questione tecnica è che, siccome 

dovremmo nuovamente cominciare a riunirci come Commissioni, vorremmo 

capire se i Consiglieri che si sono insediati già sono stati ridistribuiti nelle varie 

Commissioni perché, per esempio, nella Terza c’è il posto del dimissionario 

Longo e non sappiamo se il Consigliere Alvarez o il Consigliere Ioppolo o il 

Consigliere Navarra ne fanno parte, quindi non so se già ha adottato la 

redistribuzione. 

 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CAMPAGNA: Allora, si aspettava 

quest’ultimo passaggio, quest’ultima surroga del terzo Consigliere 

dimissionario e adesso ovviamente il plenum consiliare è stato reintegrato e il 

primo passaggio ulteriore già disposto con la Segreteria è quello di riformulare 

le Commissioni; ho già chiesto anche ai Consiglieri appartenenti al PD di 

segnalarmi la figura del Capogruppo, quindi Commissioni e Gruppi consiliari 

sono a questo punto nella fase appunto di ripristino completo.  

Consigliere Navarra, prego.  

 

IL CONSIGLIERE NAVARRA: Grazie, Presidente. Solo una precisazione: io ho 

votato sia al punto n. 4 che al n. 5 per il rinvio proprio perché voglio prendere 

conoscenza degli atti e consapevolezza nell’esprimere un parare e un voto.  
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IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CAMPAGNA: Mi sembra correttissimo e 

questa esigenza devo dire che anche fuori da questa sede era stata sentita dai 

Consiglieri che hanno avuto, invece, la ventura di conoscere i contenuti delle 

delibere e si erano proprio detti che dobbiamo dare anche il tempo e la 

possibilità ai Consiglieri neoeletti di prendere conoscenza dei contenuti di 

questa e delle prossime delibere. Quindi adesso a pieno titolo cominceremo i 

lavori secondo i ritmi anche del passato. 

Do, quindi, lettura del punto n. 6 all’ordine del giorno: “Riconoscimento debiti 

fuori bilancio pari ad € 1.731,34 ai sensi dell’art. 194, comma 1, lett. a) del 

T.U.EE.LL. derivante dalla sentenza del Tribunale di Termini Imerese n. 

1104/2012, resa nella controversia Sapienza Dino Alessio c/ Comune di 

Termini Imerese”. 

La delibera è corredata di parere di regolarità contabile a copertura finanziaria 

favorevole, espresso dal dottore Scimeca, di parere di regolarità tecnica 

favorevole espresso dal dottore Calandriello e di parere favorevole espresso 

dall’organo di revisione; la Seconda Commissione non si riunita in merito, per 

cui ovviamente non abbiamo il parere espresso dalla Seconda Commissione. 

Se non ci sono interventi, mettiamo a votazione la delibera. Chiede di 

intervenire il Consigliere Merlino. 

 

IL CONSIGLIERE MERLINO: Credo che si tratti di una sentenza non del 

Tribunale di Termini Imerese, ma del Tribunale Amministrativo Regionale, 

quindi non so se nel corpo della delibera è corretto.  

 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CAMPAGNA: E’ giusto, nella delibera non 

era stata espressa qui nella descrizione all’ordine del giorno del Consiglio, ma 

l’aveva precisato il Segretario subito dopo.  

Allora, mettiamo ai voti la delibera. Consiglieri favorevoli? Tutti i Consiglieri 

presenti sono favorevoli. Consiglieri contrari? Nessuno, Consiglieri astenuti? 

Nessuno. Il Consiglio approva. 
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Adesso diamo voto all’immediata esecutività della delibera. Consiglieri 

favorevoli? Tutti i presenti sono favorevoli. Consiglieri astenuti? Nessuno. 

Consiglieri contrari? Nessuno. Il Consiglio approva. 

Trattiamo il settimo punto all’ordine del giorno: “Approvazione del piano delle 

alienazioni e delle valorizzazioni anno 2016”.  

Chiede di intervenire il Consigliere Abbruscato. 

 

IL CONSIGLIERE ABBRUSCATO: Grazie e buonasera a tutti. Approfitto della 

parola per augurare il benvenuto da parte del nostro Gruppo consiliare al neo 

Consigliere Navarra e volevo dire che chiedo il rinvio, come Presidente della 

Commissione Bilancio, della proposta di delibera all’ordine del giorno per una 

duplice motivazione: la Commissione ha espresso l’esigenza di maggiori 

approfondimenti e inoltre, come si è detto prima, ci sembra corretto che anche 

i neo Consiglieri abbiano modo di studiare le nuove proposte di delibera. 

Quindi, Presidente, le chiedo di mettere ai voti il rinvio. 

 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CAMPAGNA: Grazie, Consigliere 

Abbruscato. La delibera è fornita di parere di regolarità tecnica da parte 

dell’ingegnere Filippone, di parere di regolarità contabile a copertura finanziaria 

favorevole del dottore Scimeca e la Seconda Commissione si è riunita in data 

27, ma ha fatto espressa richiesta adesso di rinvio, nel rispetto appunto della 

conoscenza, che è di diritto, dei neo Consiglieri dei contenuti della delibera. 

Quindi il rinvio della delibera è ai voti. Consiglieri favorevoli al rinvio? Tutti i 

Consiglieri presenti. Consiglieri astenuti? Nessuno. Consiglieri non favorevoli? 

Nessuno. Il Consiglio approva il rinvio.  

Adesso passiamo alla trattazione di una mozione in effetti di vecchia data sulla 

tutela dell’ambiente e io invito uno dei firmatari della mozione a dare lettura 

della stessa.  

Chiede la parola il Consigliere Alvarez. 
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IL CONSIGLIERE ALVAREZ: Leggo la mozione sulla tutela ambiente: 

“Premesso che nel territorio di Termini Imerese insistono insediamenti 

industriali finalizzati al trattamento, trasformazione e smaltimento dei rifiuti; 

negli anni passati…”. 

 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CAMPAGNA: Scusi, Consigliere Alvarez, in 

effetti è un microfono che non funziona bene quello che sta utilizzando, per cui 

la invito, se vuole, a venire qui a leggere o ad utilizzare uno degli altri 

microfoni. 

Non è firmataria della mozione perché non era in Consiglio, però credo che sia 

suo diritto firmarla adesso ed è assolutamente suo diritto leggerla. Consigliera, 

i Consiglieri presenti le chiedono solamente di apporre la sua firma sulla 

mozione per essere ufficialmente tra i firmatari e quindi avere il diritto di 

leggerla: venga a firmare la mozione.  

 

IL CONSIGLIERE ALVAREZ: Oggetto mozione: tutela ambiente. “Premesso 

che nel territorio di Termini Imerese insistono insediamenti industriali 

finalizzati al trattamento, trasformazione e smaltimento di rifiuti; negli anni 

passati sono stati oggetto di controllo da parte dell’Autorità competente e in 

taluni casi sono state riscontrate violazioni alle norme vigenti in materia con 

applicazione della sanzione e talvolta chiusura degli impianti; detti 

insediamenti continuano la loro attività; impegnano l’Amministrazione 

Comunale a costituirsi parte civile in tutti i processi in atto o futuri che abbiano 

come oggetto il non rispetto dell’ambiente e comunque dell’impatto 

ambientale; attivarsi fattivamente interessando le Autorità e gli uffici 

competenti a effettuare con continuità controlli di tutti gli insediamenti 

industriali che abbiano come finalità il trattamento, la trasformazione e lo 

smaltimento dei rifiuti”. 

Faccio riferimento a questa mozione perché sapevo di questa mozione perché 

so che il firmatario è stato un ex Consigliere, Michele Longo. Per me questa 

mozione è molto importante perché, come ho sentito anche da altri Consiglieri, 
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abbiamo parlato di tutta la problematica che sta vivendo Termini Imerese; 

come sappiamo l’ambiente soffre delle conseguenze e crea tanti danni non solo 

all’ambiente, ma anche compromette minacciando la nostra salute.  

Per questo considero anche che è molto importante adottare delle misure 

preventive e correttive che coinvolgono la gestione ambientale e l’impegno 

verso anche l’educazione e la sensibilizzazione ambientale perché penso che 

l’ambiente è molto importante perché noi facciamo parte dell’ambiente e anche 

l’ambiente fa parte noi, anche per tutelare la salute dei cittadini e la protezione 

dell’ambiente. Grazie. 

 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CAMPAGNA: Grazie, Consigliere. 

Ovviamente questa è una mozione che è rimasta, solamente per dinamiche 

interne al Consiglio, ferma a lungo, ma ha molti firmatari, per cui chiedo se ci 

sono altri interventi su questa mozione. No, allora la mozione è soggetta a 

risoluzione per cui la mettiamo ai voti. Consiglieri favorevoli a questa mozione? 

Il Consigliere D’Amico, il Consigliere Abruscato, il Consigliere Fiorani, 

Raimondi, Alvarez, Sunseri e Taravella. Consiglieri non favorevoli a questa 

mozione? Nessuno. Consiglieri astenuti? Il Consigliere Minasola, il Consigliere 

Merlino, il Consigliere Miccichè, Gatto, Salemi, Sinatra e Navarra. 8 Consiglieri 

favorevoli, 7 non favorevoli: il Consiglio approva la mozione. 

Ultimo punto all’ordine del giorno: “Mozione d’indirizzo per l’intitolazione di un 

luogo pubblico al defunto Filippo Fantauzzo”. 

Firmatario della mozione è il Consigliere Taravella per cui chiedo a lui di dare 

lettura della mozione. 

 

IL CONSIGLIERE TARAVELLA: Presidente, la mozione la riassumo molto 

brevemente: nasce in seguito alla dipartita del Consigliere Comunale di lungo 

corso Filippo Fantauzzo, per il quale ho notato una serie di attestazioni di stima 

da parte di Consiglieri Comunali di questo consesso e anche il gesto dell’ex 

Sindaco Burrafato che ha concesso la camera ardente nella sala La Barbera del 

nostro Comune, cosa che in genere viene concessa soltanto agli ex Sindaci, in 
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seguito anche alla sollecitazione dei familiari che, con una lettera inviata all’ex 

Sindaco Burrafato e, se non sbaglio, anche alla Presidenza di questo Consiglio, 

manifestavano la volontà e il desiderio che venisse intitolato un luogo al loro 

congiunto.  

E’ naturale che, per la normativa vigente, non può essere intitolato nessun 

luogo pubblico, nessuna piazza, nessuna via perché non sono intercorsi i tempi 

utili, ma l’idea che ho proposto nella mozione era quella di poter intitolare 

questo spazio esterno all’aula consiliare, che è praticamente il viale attorno al 

quale è ubicata l’ex Caserma La Masa, quindi sia questo Consiglio che gli uffici, 

che non è una via ufficiale o uno piazza, ma un luogo quasi privato, perché fa 

parte quasi esclusivamente di questo complesso. Quindi la mozione di indirizzo 

chiedeva all’ex Amministrazione di poter apporre una targa in ricordo di Filippo 

Fantauzzo, che è stato un Consigliere di lungo corso e non solo di questo 

Comune, ma anche ex Assessore e una figura di imprenditore, uno dei neofiti 

dell’imprenditoria di questa città nell’ambito della ristorazione. 

Quindi questo era un po’ il contenuto della mozione. 

 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CAMPAGNA: Grazie, Consigliere. Ha fatto 

bene ovviamente a sottolineare come è proposta una Commissione 

toponomastica che, secondo le normative previste, regolamenta l’intitolazione 

dei luoghi pubblici. E’ qualcosa di diverso quello che lei sta chiedendo, quindi 

fattibile secondo la valutazione del Segretario Generale, per cui mettiamo la 

mozione ai voti. 

Registro l’allontanamento dall’aula del Consigliere Salemi e del Consigliere 

Sinatra; il Consigliere Salemi era uno scrutatore, per cui designo il Consigliere 

Merlino scrutatore per la votazione di questa mozione. Hanno lasciato l’aula 

anche il Consigliere Gatto e il Consigliere Minasola. 

A questo punto mettiamo ai voti la mozione. Consiglieri favorevoli? Il 

Consigliere Merlino, il Consigliere Taravella, il Consigliere Miccichè, il 

Consigliere Sunseri e il Consigliere Alvarez. Consiglieri astenuti? 6 astenuti e 5 

Consiglieri favorevoli, quindi il Consiglio non approva. 



 

Redatto da Cedat85 s.r.l. 
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Sono finiti i lavori consiliari e auguro al neo eletto Consigliere Navarra un buon 

lavoro, una buona permanenza e una buona esperienza accanto a noi e 

ovviamente buona serata a tutti.  

 


